



Pedro Caballero, Alberto Aguirre, Eduardo Anitua, Manuel Villegas y Óscar Castro. :: ALFONSO DURÁN / AGM

El Colegio de Dentistas dice adiós a Óscar Castro

:: LA VERDAD

MURCIA. El Colegio de Dentistas de la Región de Murcia celebró el sábado por la noche su cena anual en honor a Santa Apolonia, patrona de los odontólogos. Este fue el último acto oficial de Óscar Castro como presidente del Colegio, en el que se hizo entrega de la medalla de Oro al director del diario 'La Verdad', Alberto Aguirre de Cárcer, y se nombró colegiado de ho-

nor al doctor Eduardo Anitua. Durante la cena se dio la bienvenida a los nuevos colegiados y se rindió homenaje a la doctora ya jubilada María López Muñoz.

La pasada semana concluyó la presentación de candidaturas para la presidencia del Colegio. El cargo lo ocupará el doctor Pedro Caballero, quien será nombrado próximamente para dirigir la entidad profesional.